

Espacio y tiempo, arquitectura y formas son los elementos distintivos de la exposición fotográfica "San Juan de Ulúa... muros que hablan", de Carlos Cano, que este jueves se inaugura en el *lobby* del Palacio Legislativo, como parte de las actividades culturales programadas por el Congreso del Estado.

El trabajo del reconocido maestro, muestra "la naturaleza provocadora, un poco hispana, un poco indígena", de San Juan de Ulúa, fuerza del tiempo recorriendo cada espacio de su arquitectura.

La lente de Carlos Cano capta la gran riqueza en la textura de los muros de la Fortaleza, variedad de formas y colores, historia detenida que habla.

Carlos Cano, egresado de la facultad de Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana, es uno de los cinco mejores fotógrafos del país; sus obras han merecido reconocimientos dentro y fuera de México.

La exposición será inaugurada a las 17:00 horas.